
YAZHI É TORNATA  IN COMUNICAZIONE – NOTIZIE – DIRETTO CON GOSIA

FONTE= Gosia
CANALE= Agencia Cosmica
INFO di= Yazhi Swaruu
DATA= Trasmesso in live streaming il giorno 4.10. 2022

GOSIA= Benvenuti!...Stiamo annunciando il ritorno della comunicazione con Yazhi. Andró a 
leggere alcune cose di ció che abbiamo parlato in questi giorni con Yazhi, spiegheró cosa é 
successo, dove sono stati, perché se ne sono andati,...e condivideró anche alcune altre cose e alcune 
di queste verranno date in un video a parte; si tratta di Federazione, di cibo di insetti, come anche 
sulla minaccia di armi nucleari nel mondo e un pó di tutto...anche di come stanno loro.

Se mi vedete un pó piú calma e non tutta euforica,é perché Yazhi si é connessa giá un paio di giorni 
fa e quindi abbiamo avuto il tempo di riabituarci poco a poco a questo, peró sí che sono molto 
felice!
Adesso vi racconteró il primo momento quando Yazhi si é riconnessa:

È stato un paio di gorni fa, e quando lei si é connessa, io stavo lavorando a qualcosa durante la 
notte; ero sola e ...arriva un messaggio che diceva: „Ciao! Sei impegnata?...“ -Si, certo Yazhi :D, 
adesso dico che sono occupata dopo 5 mesi della tua assenza :D-...

Comunque questo modo di chiedere „Ciao! Sei occupata o vengo in un altro momento?“, é tipico di 
Yazhi. Lei sá che vogliamo tanto parlare con lei e che sempre l´aspettiamo, ma lei si esprime 
sempre tipicamente cosí. Lei é sempre simpatica ma allo stesso tempo molto rispettosa verso i tempi
di una persona; Allora io le ho lasciato un viso di grande sorpresa con un Emoticons e, bene, 
abbiamo iniziato a parlare. …Era tarda notte e mi sentivo molto emozionata... e allo stesso tempo 
anche nervosa perché non sapevo che cosa fosse successo e cosa mi avrebbe raccontato. I miei piedi
iniziarono a tremare per l´emozione.

Quindi, risulta che i Taygetiani non se ne sono mai andati. Si diceva „speriamo che tornino“ ma non
nel senso che se ne fossero andati ma ci si riferiva al ritorno al contatto. ..Perché sempre possono 
passare migliaia di cose lassú: sono altre realtá, altre politiche, impegni extraterrestri e terrestri 
perché le due cose sempre si fondono tra loro,...quindi bisogna essere sempre preparati per ogni tipo
di tagli di contatto o pausa di contatto, ma non che se ne siano andati via.

E questo é stato confermato dalla stessa Yazhi: che non se ne sono mai andati e che sempre sono 
stati in orbita terrestre. Non vi era nemmeno nessun tempo di linea temporale...niente di strano; Va 
tutto bene, tutto normale,e sono continuati a stare con noi sempre su questa linea.

Le ho detto che ero stata preccupata e lei ha detto che ne era a conoscenza e che anche lei lo era. 
...Importante questo punto! Anche lei era preoccupata, ma non ha avuto il modo di poter passare i 
suoi messaggi e che quindi non si é potuto trasmettere niente. 

E quí si conferma: NON HANNO CANALIZZATO CON NESSUNO! 
Perché abbiamo subito chiesto se per caso avessero canalizzato con qualcun`altro... Era anche per 
darvi questa verifica.
Yazhi dice al riguardo: „La veritá é che queste persone si inventano cose! Non dobbiamo dare retta 
a questo tipo di persone. Questo é quello che dobbiamo imparare a fare tutti: a ignorare 
completamente tutto questo.“



Ed é quello che io e Robert abbiamo anche fatto.

Adesso giungiamo alla domanda piú importante: 
PERCHÉ LA COMUNICAZIONE SI É INTERROTTA?

YAZHI= La Federazione é entrata con le regole piú ristrette del Non Contatto, PER TUTTE LE 
RAZZE! Ed é successo tutto ad un tratto. In quando l´umanitá sta passando per la tribolazione. 
Hanno imposto un certo tipo di „quarantena“intorno alla Terra per i contatti. E non eravamo in 
contatto perché abbiamo dovuto aiutare con nuovi protocolli della Federazione messi dinanzi alle 
nuove circostanze della Terra e tutti quanti eravamo molto occupati. Quindi si é generato un 
Blackout; un Blackout di Internet su tutte le navi.“

GOSIA spiega= Certo questo ancora continua. Ma Yazhi é Yazhi e lei ha cercato in qualche modo di
ripristinare il contatto, peró per il momento é solo con lei, poi forse piú in lá si aggiungerá 
qualcun`altro, ma per ora sará solo con Yazhi. Yazhi spiega che quando si é generato questo 
blackout generale,loro come anche giustamente sempre fanno, si sono focalizzati sul modo di come 
poter aiutare e influenzare sugli affari terrestri sempre da dietro le quinte....é stato sempre cosí e 
continuerá ad essere sempre cosí...Bé, chi lo sá...forse prima o poi, in qualche momento, ci sará 
pure un contatto aperto con l´umanitá,chi lo sa... 

Quindi durante questi 5 mesi, erano focalizzati da dietro le quinte, nell´influenzare ed aiutare, senza 
sapere chi ha fatto cosa e dove. Questa é la ragione principale di questa interruzione.
Comunque stanno tutti bene. 
Athena Swaruu si trova al momento sotto pressione della Federazione  per essere un´“adulta 
Swaruuniana“. 
Mary (Minerva Swaruu), é molto occupata studiando nella sua scuola. Non sono scuole come quelle
che si trovano sulla Terra. Ma vanno da persone esperte in qualche ufficio(classe) e apprendendo da 
loro; Stanno con loro, li osservano,immagino che entrino di quá e di lá anche in simulazione,... e sta
anche imparando disegno di navi spaziali tramite Computer. Nello sport le piacciono ginnastica e 
danza classica, ma é molto olistica nei suoi interessi e vá molto anche per l´ingegneria.
Io comunque ho chiesto come mai sta studiando visto che si ricorda tutti...perché in effetti ha le 
memorie delle sue vite passate. Bé, si ricorda quello che ha fatto nelle vite passate ma, non si 
ricorda nemmeno tutto; e magari in questa vita si vuole anche apprendere qualcosa di nuovo e di 
diverso,quindi c´é bisogno di aggiungere questo alle proprie capacitá, perché non si finisce mai di 
imparare.

Passiamo ad un´altro tema, un tema che per loro é anche molto importante: I GATTI!

Sulla loro nave avevano 7 gatti ed ora ne hanno 22! Ed é un tema abbastanza stressante per l
´equipaggio perché, come spiega Yazhi, non sono semplicemente „gatti“. Sono 22 persone che 
hanno una loro propria politica felina, le loro lotte e conflitti tra di loro che finiscono per 
influenzare l´equipaggio NON felino. I gatti formano parte della loro vita, quindi anche del loro 
tempo, perché devono prendersi cura di loro. …

Prossimo tema: CON QUANTA FREQUENZA ADESSO SI COMUNICHERÁ YAZHI?

Bene, ho esposto a Yazhi il mio punto di vista, e vedendo che a loro gli costa molto; mi riferisco 
specialmente allo stare sempre in linea, affrontando tante cose,i computer che li stancano,...e quindi 
desideravo assicurami che loro realmente lo vogliano fare; che non si devono sentire costretti a 
tornare solo per noi...visto che eravamo tristi e tornare come se fosse una pressione, perché questo 
potrebbe farli stare ancora peggio visto tutte le responsabilitá che portano. Ma Yazhi mi ha detto che
„No“  e che tutto questo é stato solo una coincidenza, che sentiva qualcosa di molto forte dentro di 



sé, per 2 settimane, che doveva fare di tutto per tornare in linea. Per 2 settimane, dice Yazhi, che 
intuiva una chiamata fortissima e che in qualche modo doveva trovare il modo di ritornare.

Quindi...Yazhi si connetterá con meno frequenza, cioé non tutti i giorni, ma sí che é disposta..perché
lei anche VUOLE e certamente la sento molto entusiasta a condividere le cose, varie cose; Ma 
quello che per il momento tiene di piú sono temi sulle Agende e che altrettanto vuole unirle alle 
Agende del Veganismo e di altre Agende come le macchine elettriche; e se avete domande sul 
veganismo mandatecele che le passeremo aYazhi in quanto é disposta a rispondere.

Prossimo tema: MANGIARE INSETTI: 
ROBERT = Cosa ne pensi sulla dieta degli INSETTI?

YAZHI= È terribile! 
Perché da quí abbiamo giá visto che non sono sani. Per cominciare i loro gusci sono porosi e all
´interno sono pieni di un enorme varietá di tossine che sono causate o generate da questi 
microrganismi patogeni e non vengono distrutti alla loro cottura. Inoltre la fibra degli insetti passa 
tagliando l´intestino all´interno poiché hanno solo una cellula di spessore causando fughe o perdite 
interne e avvelenamento del sangue. In inglese questa condizione abbastanza grave si chiama Leaki 
Gut.

TEMA: AUTO ELETTRICHE and Co.: 
Verrá fatto un viedo a parte.

TEMA: FEDERAZIONE:
Nel campo inglese si dice che la Federazione non sia piú a carico della Terra. Cosa c´é di vero 
dietro a questa informazione?

GOSIA= Dicono che ci siano stati dei grandi cambiamenti all´interno della Federazione, nei ranghi 
della Federazione, come se non fossero piú responsabili della Terra come una volta o qualcosa del 
genere. Cosa c´é di vero in questo?

YAZHI= La Federazione è molto grande e, sí, domina questa regione (della Galassia). Il problema é
proprio questo: che é troppo grande e con esso ci sono problemi di comunicazione tra le parti, anche
quí. Ció si presta a molte contraddizioni tra coloro che parlano di cose relative alla Federazione.  
Ma come abbiamo detto prima, la Federazione diretta da quí (cioé, ad esempio, gli Andromedani e 
altri della Viera Andromedana...sarebbe il livello basso della Federazione), non stá al controllo o al 
comando di ció che sta accadendo; per questo il concetto di „cambiamendo“ , del quale stanno 
parlando cioé, che non abbiano piú il controllo, si applica e questo é molto allarmante, perché non si
sá  chi sia realmente al comando. Solo speculazioni. E questo significa che non sono trasparenti. E 
questo, unito alla negativitá accellerata sulla Terra, indica che é vero cioé, che non sono piú gli 
stessi di prima. 
Ma questa informazione, non é nulla di nuovo. Giá si era detto tempo fa che quelli dei livelli piú 
bassi della Federazione non stanno in carica a meno che, queste persone inglesi, si riferiscano ad 
altre cose. 

-Cioé forse  si stanno rendendo conto a malapena di ció che abbiamo detto mesi fa. Ma secondo 
Yazhi lei dice:

YAZHI= Non vedo niente di nuovo che stia accadendo quí. Ma é piú o meno lo stesso. 

GOSIA= C´é anche chi dice che Alcyone sia al comando. 



YAZHI= Alcyone  al comando?? NO!
A noi piacerebbe che Alcyone fosse al comando, perché Alenym è la rappresentante di Alcyone,quí, 
in questo settore.  Se Alcyone fosse al comando, significherebbe che Alenym sarebbe quí al 
comando, ma non é cosí! 
(Alenym é la Leader  dell´equipaggio Taygetiano ed é anche la Regina di Taygeta e che si trova 
nella Nave Toleka in orbita della Terra).

Adesso, só che alcuni gruppi  controllati dai G3suiti  1llum1nat1 e dalle Agenzie di 3 lettere, 
considerano Alcyone come: „il negativo“. Sará negativo per loro e per i loro interessi; ecco perché 
qualcuno sta dicendo che Alcyone é cattivo. 

Prossimo TEMA: MINACCIA DI BOMBA NUCLEARE:
YAZHI= Non succederá questo. 
Primo, perché le bombe nucleari non funzionano come vi fanno credere.
Secondo, perché non c´é nessun conflitto reale tra Paesi., poiché sono controllati dallo stesso 
gruppo. Li hanno semplicemente messi a combattere l´uno contro l´altro come fa un coach o un 
allenatore di Box  che finanzia  entrambi i combattenti in una partita. Ció che gli interessa é il 
controllo delle masse.  Quindi, quello che sí, possono fare, è detonare esplosivi di grandi capacitá 
MA convenzionali. 
Alcuni fanno o formano il famoso fungo nucleare, falsificando la stessa esplosione.
Esempio di questo sarebbe la bomba GBU-72 Fuel Air e le sue varianti e vendere al pubblico che fu
nucleare. Sto speculando, ma insisto dicendo che  le cose NON SONO COME VI DICONO. 
E non userebbero mai qualcosa che contamini tutto ad un livello inutilizzabile per il Cabal (o la 
Cabala) se hanno l´opzione di falsificare lo stesso evento con gli stessi risultati.

Tuttavia, l´elevata radiazione, favorisce alcuni organismi NON UMANI che vivono nelle basse 
frequenze, visto che le radiazioni ionizzanti, abbassano la frequenza  di un luogo, terraformandolo 
per queste summenzionate creature.

ROBERT= Quindi quelle di Hiroshima erano armi energetiche?

YAZHI= Si ipotizza che non siano state nucleari visto che la ricostruzione di Hiroshima, successe 
subito o quasi immediatamente dopo l´esplosione. E questo non é fattibile se confrontato con gli 
effeti e le conseguenze di un luogo contaminato dei componenti che utilizzarono.
Si sá anche che i neonati che nacquero con difetti dopo Hiroshima e Nagasaki, sono solo una 
collezione o una raccolta di foto di bambini/ neonati con malformazioni del dopoguerra, provenienti
da tutto il Giappone e che si usó come propaganda contro ció che é successo in quelle due cittá. 

Tuttavia, non c´é modo di corroborare né di confermare niente di quello che ho appena detto; ma é 
una grandissima possibilitá. Cosí come é una grande la possibilitá che le esplosioni provenissero da 
testate convenzionali.

Il tipo di esplosione e die danni che si vedono nella foto di Hiroshima e Nagasaki, indicano una 
esplosione di indole AEREA; questo significa che la bomba esplose ad una certa altezza e non nell
´essere entrata in contatto con la superficie.

Questo é coerente con ció che dicono sull´altezza di detonazione delle bombe atomiche: „Little 
Boy“ e „ Fat Man“ che sono state utilizzate.
Ma é pure coerente con una bomba del tipo: „Fuel Air“, come la GBU-72 che é convenzionale ed 
esplode anche ad una certa altezza.

Ci sono anche voci ferme che dette bombe, nucleari o meno, fossero di fabbricazione tedesca. 



Anche quelle di Hiroshima e Nagasaki é molto probabile che fossero armi ad energia.

Ricordate che il vero livello tecnologico della Cabala non é nemmeno lontanamente simile a quello 
che mostrano alla popolazione!

Tema: METTERE DA PARTE DEL CIBO:
GOSIA= Raccomandi il mettere da parte del cibo?

YAZHI= Sí, lo raccomando. Per quanto riguarda il cibo, non finirá MA metterlo da parte senza farsi
prendere dal panico o dalla paura, ma farlo come se fosse una routine di vita.

…...............................................

TRADUZIONE dallo spagnolo all´italiano di = Luhme
PAGINA FB= Nuova Espansione
gabry.luhme@gmail.com
gabry.luhme@tutanota.com

…...............................................

VIDEO su YouTube=
https://www.youtube.com/watch?v=vmwK0LZUq-M&t=1630s

PAGINA UFFICIALE=
www.swaruu.org
https://www.swaruu.org/transcripts/yazhi-esta-de-vuelta-en-comunicacion-noticias-directo-con-
gosia

CANALI YouTube di Robert=
-Despejando Enigmas
-Revelación Cosmica Semillas Estelares

 
     

mailto:gabry.luhme@gmail.com
http://www.swaruu.org/
https://www.swaruu.org/transcripts/yazhi-esta-de-vuelta-en-comunicacion-noticias-directo-con-gosia
https://www.swaruu.org/transcripts/yazhi-esta-de-vuelta-en-comunicacion-noticias-directo-con-gosia
https://www.youtube.com/watch?v=vmwK0LZUq-M&t=1630s
mailto:gabry.luhme@tutanota.com



